

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die CDU Fraktion beantragt:

Der Rat der Stadt Schortens legt in einem Grundsatzbeschluss fest, dass alle Gebühren und Entgelte, die von der Stadt Schortens festgelegt und erhoben werden, jährlich der Teuerungsrate unter Einbeziehung etwaiger Lohnsteigerungen, automatisch einmal im Jahr angepasst werden.

Begründung:

Die Kosten für die Angebote, die seitens der Stadt für die Bürger vorgehalten werden, steigen im gleichen Maße wie andere Preise für den täglichen Bedarf auch. Die Verwaltung sollte in Abstimmung mit dem Controlling eine Formel erarbeiten, die die tatsächlichen Kostensteigerungen erfasst und somit die Grundlage für die Anpassung von Entgelten und Gebühren darstellt. Damit werden sprunghafte Erhöhungen für die Zukunft ausgeschlossen. Idealerweise werden alle Gebühren und Entgelte einmal jährlich neu berechnet und nach Kenntnisnahme durch die Ratsgremien angepasst.

Mit freundlichen Grüßen

Axel Homfeldt
(Fraktionsvorsitzender)